

ミズベリング江別

◆江別市は、北海道開拓期に石狩川・千歳川の舟運で栄えたまちですが、今では川から遠ざかった生活となってしまいました。千歳川のほとりにある多目的スペース「銀のしずく」を拠点とし、江別の魅力を再発見し、川のある暮らしを楽しむ「ミズベリング江別」の活動が行われています。



(千歳川が貫く江別市街)

■第1回ミーティング H27.9.4(金)

アイデアがどんどん巻物になる！

まずはやってみよう！と、

<実験> 水辺に本屋 9月26日(土)

「北海道ブックフェス2015：江別ワンデイブックス」とのコラボ企画で、「水辺に本屋」をつくってみました。



水辺でミーティングしたり、お食事したり、お酒を飲んだりする水辺部？川クラブ？よくわからないけど、一緒に川ろうよ江別！
(声かけ人 堀直人氏のFacebookより)



<実験> 江別のレンガでピザ会 H28.7.9(土)

北海道遺産でもある江別のレンガと江別産小麦でピザパーティー！読書しつつ焼き上がりを待ちます。



■江別リバーサイド・ワークショップ H28.8.21(日)

江別河川防災ステーションの敷地で開催された「江別リバーサイド・フェスティバル」の会場でワークショップを同時開催。訪れた皆さんと一緒に水辺の未来を描きました。

